



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES

Año 2019

XIII LEGISLATURA

Núm. 14

Pág. 1

INTERIOR

Sesión núm. 1 (extraordinaria)

celebrada el celebrada el martes 30 de julio de 2019

Página

ORDEN DEL DÍA:

Sesión de constitución. (Número de expediente 041/000023) 2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 14

30 de julio de 2019

Pág. 2

Se abre la sesión a las cuatro de la tarde.

La señora **VICEPRESIDENTA TERCERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Buenas tardes a todos. Se abre la sesión.

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 40 y siguientes del Reglamento de la Cámara se va a proceder a la constitución de la Comisión de Interior. La señora letrada dará lectura a los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios, de acuerdo con el procedimiento establecido. En caso de que alguno de los miembros de la Comisión vaya a ser sustituido en esta sesión, se ruega al diputado sustituto que lo manifieste en el momento del nombramiento del diputado sustituido.

Señora letrada.

Por la señora letrada se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

La señora **VICEPRESIDENTA TERCERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Muchas gracias.

Comprobada la existencia de *quorum* se declara formalmente constituida la Comisión de Interior.

A continuación, señorías, de conformidad con lo establecido en el artículo 41 del Reglamento procede seguidamente elegir a los miembros de la Mesa de la Comisión. Se ha hecho llegar a esta Presidencia una propuesta con objeto de que la Mesa de la Comisión pueda ser elegida por asentimiento. No obstante, en el caso de que alguno de los diputados presentes se opusiera, se procedería a realizar la votación por papeletas, tal como se establece reglamentariamente. ¿Existe alguna oposición a que podamos elegir a los miembros de la Mesa de la Comisión por asentimiento? (**Pausa.—La señora Olona Choclán pide la palabra**). Adelante, señoría.

La señora **OLONA CHOCLÁN**: Señora presidenta, con la venia. Muchísimas gracias. Con su permiso.

El Grupo Parlamentario VOX acaba de ser informado del acuerdo alcanzado por el resto de grupos parlamentarios, según parece, para conformar la composición de la Mesa de la presente Comisión. El Grupo Parlamentario VOX no puede manifestar su conformidad al acuerdo alcanzado por el resto de grupos, del que ni siquiera se nos ha dado traslado con anterioridad, en la medida en que no respeta el necesario principio de proporcionalidad que debe regir la asignación de representantes de los diversos grupos parlamentarios en proporción a su importancia relativa y proporcional en el Congreso de los Diputados. Siendo ello así, y no obstante, señora presidenta, tomando en consideración que los tres vocales del Grupo Parlamentario VOX en modo alguno alterarían el resultado del acuerdo alcanzado, no mostramos nuestra conformidad al acuerdo que hoy se somete a la Mesa, pero no solicitamos que se proceda a una votación formal, en la medida en que la misma sería estéril y superflua. Por tanto simplemente, señora presidenta, nos damos por enterados —que no conformes— del acuerdo alcanzado por el resto de grupos parlamentarios.

La señora **VICEPRESIDENTA TERCERA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Muchas gracias, señora Olona. Tomo nota y procederé a continuación a hacer la propuesta que se ha hecho llegar a la Mesa, sabiendo que ustedes no se oponen a que esta propuesta que voy a decir a continuación, y firmada por el resto de los grupos, pueda ser sometida a votación por asentimiento. Muchísimas gracias.

La propuesta de la composición de la Mesa de la Comisión de Interior es la siguiente: Presidencia, José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, del Grupo Popular; vicepresidencia primera, Elena Máñez Rodríguez, del Grupo Socialista; vicepresidencia segunda, Pablo Cambroner Piqueras, del Grupo Ciudadanos; secretaría primera, Ana Prieto Nieto, del Grupo Socialista, y secretaría segunda, José Antonio Delgado Ramos, del Grupo Parlamentario Confederado de Unidas Podemos-En Común Podem-Galicia en Común. ¿Se puede votar por asentimiento? (**Asentimiento**). De acuerdo.

Muchísimas gracias. Enhorabuena a todos los elegidos. Llamo ahora a que vengan a la Mesa a constituir la Comisión. (**Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa.—Aplausos**).

El señor **PRESIDENTE** (Bermúdez de Castro Fernández): Con toda brevedad —porque creo que en el día de hoy se impone— tan solo quiero agradecerles a todas sus señorías la confianza y el alto grado de consenso con que se ha elegido a los miembros de esta Mesa. Mis felicitaciones a los vicepresidentes y secretarios con quienes voy a compartir el honor de la función de dirigir y ordenar los trabajos de esta

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 14

30 de julio de 2019

Pág. 3

Comisión, una Comisión que como todos ustedes saben es muy importante, porque además de legislar ejerce el control del ministerio que vela por la seguridad de todos, y como consecuencia de ello también vela por el disfrute pacífico de los derechos y libertades de todos los españoles. Para ello pido la colaboración de sus señorías, para que los trabajos de esta Comisión se sigan desarrollando con el buen clima de legislaturas precedentes, y para que en los debates, desde el legítimo contraste de pareceres, prevalezca siempre el argumento, porque yo creo que eso hará que los trabajos sean más fructíferos, y sobre todo que sean valorados por aquellos a los que representamos.

Nada más. Me pongo a la entera disposición de todos ustedes desde la responsabilidad institucional que corresponde a esta Presidencia, que intentaré ejercer lo mejor que pueda. Espero estar a la altura de lo que todas sus señorías y los españoles merecen, y desde el deseo de que los trabajos que desarrollemos aquí, cada uno —vuelvo a reiterar— desde su posición, tengan como objetivo siempre el bien común y la defensa de la seguridad, de los derechos y libertades de los españoles. Agradeciéndoles de antemano de nuevo su confianza, nada más.

Se levanta la sesión. **(Aplausos)**.

Eran las cuatro y diez minutos de la tarde.

cve: DSCD-13-CO-14